



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United State, outside of New York and San Francisco

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 19 MAI 1915

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

LA "TRANSYLVANIA" ÉCHAPPE À UN SOUS-MARIN ALLEMAND RETARDS CALCULÉS DE LA RÉPONSE D'ALLEMAGNE

LE BULLETIN DU JOUR

LE ROI ET LE MINISTRE ENTRAINÉS A LA GUERRE

GRAVE SITUATION EN ITALIE

LA GRECE JOINDRAIT LES ALLIÉS CONTRE LES DARDANELLES

Maladie du roi des Hellènes — Tentative d'assassinat contre le nouveau Président du Portugal

Les dépêches publiées ci contre nous tiennent au courant de ce qui se passe en Italie et nous donnent une idée de la gravité de la situation, ainsi que de la regrettable influence qu'empruntera, dès son début, l'action italienne aux doutes, aux incertitudes, aux hésitations qui auront caractérisé, jusqu'au dernier moment, la manière d'agir du gouvernement. Voilà trois jours que le Roi et le ministre sont avertis, par les événements de la rue, du danger qu'il y aurait désormais à marcher contre le sentiment national ou même à simplement marquer le pas. Jusqu'ici ils n'en avaient pas paru très convaincus. Mais, quels peuvent donc bien avoir été le charme et la valeur des concessions offertes par l'Autriche et l'Allemagne, pour avoir acquis à la cause neutraliste une fraction sensée de l'opinion italienne et, tout d'abord, des hommes d'Etat tels, par exemple, que M. Giolitti, l'ancien Président du conseil, et d'autres parlementaires de marque, qui sont à la tête de ce parti? Convoqués pour jeudi prochain, les Chambres italiennes auront à décider la question; mais, quelque soit leur vote, fût-il même unanime, qui ne remarque déjà combien sont menaçantes, pour l'avenir, ces divergences de fond entre les partisans de M. Giolitti et ceux du ministre Salandra, qui, dans sa politique internationale, privé de l'appui unanime des partis constitutionnels, ne marche qu'en tâtonnant. Quelque puisse être d'ailleurs, dans sa forme, le vote du Parlement italien, on sent que, de certains côtés, il interviendra sous la forme d'une concession, sinon même d'une contrainte. Or, ce sentiment, fâcheux prélude d'une entrée en campagne, pourrait, par la suite, réagir défavorablement sur l'opinion italienne, si impressionnable de sa nature, le jour où les choses militaires viendraient, pour un moment, à ne pas répondre avec la promptitude et la certitude généralement attendus, aux espérances, disons même aux exigences du sentiment national.

Depuis plusieurs jours, le Roi de Grèce est souffrant et les dernières dépêches vont même jusqu'à dire que son état se serait aggravé. Ces nouvelles ne sont pas faites pour amoindrir l'intérêt que les nations de la Triple Entente portent à ce beau pays, à son classicisme, à ses antiques traditions, à son peuple, si vaillant et si industrieux, de même qu'à son souverain, le Roi Constantin.

(Suite 2me Page)

NOUVELLES DES CENTRES EUROPEENS

LE VAPEUR "TRANSYLVANIE" MENACE PAR UN SOUS-MARIN

IL ARRIVE INDEMNÉ A LONDRES

BEAU GESTE DE L'IMPERATRICE DOUAIRIERE DE RUSSIE.

Le duc de Gênes, amiral de la flotte Italienne ajourne sa visite en Bavière.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 18 mai. — Les voyageurs arrivés à Londres après midi prétendent que la "Transylvanie," vapeur au service de la même compagnie que le "Lusitania" a rencontré un sous-marin sur la côte Nord d'Ouest d'Irlande samedi à cinq heures après midi. Il y en a qui prétendent qu'il a lancé une torpille dans la direction du vapeur; d'autres contredisent tous ces bruits et les qualifient de produits d'imagination surexcitée. La plupart des passagers étaient dans les cabines ou dans les salons, il paraît cependant que l'on avait préparé les chaloupes de sauvetage samedi et que peu de monde s'était couché la dernière nuit. Il y avait 874 passagers dont 13 américains à bord. Les dimensions de la Transylvanie sont les suivantes: longueur, 567 pieds, largeur 66 pieds, 6 pouces; profondeur 45 pieds. Tonnage brut 14,000 tonnes, déplacement 20,000 tonnes. Il y a place pour 2,500 voyageurs, soit 350 première classe, 150 seconde classe et à peu près 2000 troisième classe.

LES CHEVAUX DANOIS.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Copenhague, 18 mai. — On signale la présence de nombreux acheteurs de chevaux allemands qui parcourent tout le Danemark; ils ont des commandos fermes pour cent-mille chevaux. Dans les seuls mois d'août et de septembre 1914 les allemands ont perdu une moyenne de 6,000 chevaux par jour.

BLESSES RUSSES EN DANEMARK.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Copenhague, 18 mai. — L'impératrice douairière de Russie, Maria Féodorovna, née princesse de Danemark, vient de louer toutes les maisons de campagne aux Bains de Mer de Marienlyst, près de Copenhague. L'impératrice va y installer les officiers russes blessés. La souveraine qui possède de un château dans les environs de la capitale danoise surveille elle-même cette installation.

UNE AVIATRICE RUSSE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Petrograd, 18 mai. — On écrit de Vilan qu'une jeune femme, aviatrice, Marie Kourpioff, admise dans le service des armées, vient d'être décorée de la Croix de Saint-Georges du 4e Degré, pour une remarquable reconnaissance faite dans les environs d'Ossovietz et qui a donné à l'artillerie russe la possibilité de réduire au silence une batterie allemande.

(Suite 2me Page)

LES EVENEMENTS EN EUROPE

RUMEURS D'UN DELAI DANS LA REPONSE DE L'ALLEMAGNE

LES LENTEURS OFFICIELES

FAUX-FUYANT POUR JUSTIFIER LE TORPILLAGE DU "LUSITANIA"

L'intervention de l'Italie sera discutée jeudi au Parlement — Coalition du ministère Anglais.

LA NOTE DU PRESIDENT

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Berlin, 18 mai. — Le texte officiel de la note des Etats-Unis a été publié ici aujourd'hui, en ajoutant que la réponse du ministère des affaires étrangères ne serait pas prête avant quelques jours, vu que plusieurs questions nécessitent des conférences et consultations des différents départements.

UN RAISONNEMENT QUI NE JUSTIFIE PAS

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Amsterdam, 18 mai. — Des avis de Berlin disent que la réponse à la note des Etats-Unis sera envoyée jeudi; on prévoit que l'Allemagne annoncera qu'elle ne peut pas abandonner sa politique de guerre sous-marine, qu'elle n'accepte pas de reproches au sujet du torpillage du "Lusitania" qui rien que par son chargement de munitions serait justifié.

L'ITALIE ET LA GUERRE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Rome, 18 mai. — La décision de la politique italienne envers la guerre a été renvoyée jusqu'à la réunion du Parlement qui commencera sa séance jeudi. Il est certain que le Cabinet demandera plein pouvoirs.

MINISTERE DE COALITION

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 18 mai. — Dans les couloirs de la Chambre il est fortement question d'un ministère de coalition et les partis semblent être d'accord après une conférence avec M. Asquith. Probablement que A. J. Balfour, l'ancien premier ministre, succédera à Winston Spencer Churchill comme premier lord de l'Amirauté.

RAPPORT OFFICIEL DE FRANCE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 18 mai. — Rapport officiel sur la situation: "Notre artillerie a tué 2,000 Allemands, forçant la reste de se retirer sur la rive est du canal de l'Yser; nous avons fait beaucoup de prisonniers et une masse de fusils sont tombés dans nos mains."

Pendant la nuit passée, les troupes allemandes nous ont attaqué plusieurs fois sans succès. Dans la région au Nord de Notre-Dame-de-Lorette, sur la route d'Aix-Nonnet à Souchez, nous avons arrêté deux contre-attaques allemandes. Une avance nocturne nous a donné possession d'un groupe de maisons près du cimetière d'Ablain. Tout le long du front au Nord d'Arras, les combats d'artillerie ont duré jour et nuit. Dans la région de Ville-au-Bois, près de Porry-au-Bac, une attaque allemande a été facilement repoussée hier.

(Suite 2me Page)

SESSION DE LA LEGISLATURE

PLUSIEURS PROJETS DE LOI PRESENTES ET REFERES

BUDGET FINANCIER DE L'ETAT

L'ASSEMBLEE CONSTITUTIONNELLE SIEGERAIT A LA NLE-ORLEANS

Les nouveaux comités de la Chambre — M. James J. A. Fortier, d'Orléans, membre de plusieurs

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Bâton-Rouge, 18 mai. — Trois projets de loi contre les "trusts" ont été présentés à la Chambre, ce matin, par le représentant Fontenot, de St. Landry.

LE SENAT.

Bâton-Rouge, 18 mai. — La séance est ouverte à midi. Les projets de loi suivants, sont présentés:

Par M. Dowling — Définissant le terme "blind tigers" (débits illicites de liqueurs).

Par M. Léon Smith — Ayant trait à la convocation d'une assemblée constitutionnelle.

Par M. Weil — Permettant à la municipalité d'Alexandrie de financer ses plans de pavage.

Par M. Weil — Autorisant les municipalités de prélever 2 1/2 pour cent de certaines taxes pour liquider des dettes.

Par M. Burke — Pour régler le système des élections. (Afin d'interdire aux "Bull Moose" de prendre part aux élections primaires démocratiques.)

Par M. Vincent — Interdisant les "trusts" et les combinaisons contre le commerce.

Par M. Sandberry — Au sujet de la convocation d'une assemblée constitutionnelle qui serait tenue à la Nouvelle-Orléans le 1er septembre 1915, et fixant la date d'une élection au 3 août, pour soumettre au peuple la question d'appeler cette assemblée.

Sur l'initiative de M. Manion, une invitation est envoyée à MM. George H. Davis et E. N. Loeb, représentant la Commission des Quais de la Nouvelle-Orléans, de présenter certains projets devant la Législature.

Ajournement à mercredi.

LA CHAMBRE.

Cent membres répondent à l'appel à l'ouverture des débats, ce matin.

Projets de loi, présentés: Par M. McClanahan — Autorisant le jury de police de la Paroisse Caldwell à intenter un procès pour le recouvrement de la propriété "Pine Grove Academy."

Par M. A. J. Hunter — Permettant aux villes et municipalités de plus de 5,000 habitants, de paver leurs rues et d'émettre des bons garantissant le paiement de l'ouvrage.

Le projet de loi de M. Locke, réglant le trafic de liqueurs entre les Etats a été référé au comité du judiciaire.

LE DEFICIT FINANCIER DE L'ETAT.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Bâton-Rouge, 18 mai. — Les comités de subventions de la Chambre et du Se-

(Suite 2me page)

LOUISIANE ET MISSISSIPPI

CE QUI SE PASSE DANS LES VILLES ET VILLAGES.

FAITS DIVERS INTERESSANTS

LIGNE TELEPHONIQUE DE PINE PRAIRIE A TURKEY CREEK.

Succès de la foire de Kentwood — Pas de prisonniers à la geôle de Louisville, Miss.

Jumeaux.

Folsom, 18 mai. — "Nellie," la vache préférée du fermier Flayus Cocker, est la mère de jumeaux, qui sont exposés à la foire de la paroisse.

Incendie.

Lac Charis, 18 mai. — Le feu a pris à la scierie Krause Managan et les dégâts sont de \$10,000.

Installation téléphonique.

Bayou Chicot, 18 mai. — Une ligne téléphonique a été installée par le Rév. J. O. Strither, de Pine Prairie, par Chicot de Ville Platte et Turkey Creek, où il n'importe quelle place, la correspondance peut être obtenue avec la ligne de longue distance.

Tentative de vol.

Cheneyville, 18 mai. — On a essayé de dévaliser la "Planters' Bank" mais les voleurs ont été mis en fuite avant d'avoir réussi.

Suspension de trafic.

Alexandrie, 18 mai. — Les conditions financières et le coût considérable du passage des rues ont décidé la compagnie des tramways de suspendre ses opérations dans quelques jours.

Tribunal en séance.

Alexandrie, 18 mai. — La cour d'appel du troisième district, second département, a commencé à siéger lundi.

Nomination.

Alexandrie, 18 mai. — W. D. Coleman a été choisi comme gérant de trafic de la Chambre de Commerce, remplaçant H. J. Fernandez, démissionnaire.

La foire un grand succès.

Kentwood, 18 mai. — Le troisième marché qui a fini samedi a eu un tel succès que la Chambre de Commerce propose d'en avoir un autre dans une quinzaine au lieu d'attendre jusqu'au 49 juin. Les ménagères samedi ont acheté tous les produits des fermiers, principalement poulet, œufs, haricots, petits-pois et racines rouges.

Harry D. Wilson, assistant commissaire d'agriculture, et W. H. F. Lewis ont fait des discours encourageant les fermiers.

Domages intérêts.

Farmerville, 18 mai. — Mlle Pauline Calvin, une jeune institutrice, a intenté un procès à Oliver Nelson, de cette paroisse, demandant \$10,000 de dommages, faute de mariage. Le Juge J. B. Holstead a ouvert hier la session du tribunal.

(Suite 3me page)

LETTRE D'UN PARISIEN

TENACITE DE L'ESPOIR ALLEMAND POUR LA VICTOIRE FINALE

LE RÊVE D'UN EMPIRE MONDIAL

DECLARATION SOUTENUE QUE LA FORCE FAIT LE DROIT.

Les alliés considèrent les Prussiens Comme des hordes de fous qu'il faut maîtriser.

Même au moment où nous sommes arrivés, les allemands ne veulent pas reconnaître que leurs desseins ont été brisés et leurs journaux parlent de leur victoire certaine, victoire nécessaire pour le bien de l'humanité, comme la compréhension des bandits. Leurs soldats chantent encore "l'Allemagne au-dessus de tout!"

Dans les écoles, on met toujours entre les mains des écoliers les Eléments de Géographie, par Von Seydlitz, où on apprend aux enfants que "l'Allemagne au sens large du mot, comprend, outre l'Autriche allemande, la plus grande partie de la Suisse et de la Belgique, les Pays-Bas et le Danemark".

C'est le rêve de l'Allemagne et il entend le réaliser encore à l'heure actuelle; il ne désespère pas. C'est inimaginable, mais c'est ainsi.

Au début de la guerre, un des principaux poètes contemporains de l'Allemagne, Richard Dehmel, s'est engagé comme simple soldat; il avait alors cinquante ans et il expliquait sa détermination dans une lettre ouverte à ses fils:

"Il s'agit d'une lutte à mort entre deux formes de civilisation, deux degrés de civilisation..."

"La nation française s'est survécue. C'est tragique, mais elle n'y peut rien changer, à moins de se régénérer par une infusion de sang allemand. L'Italie se trouve dans le même cas."

"Nous lutons pour conquérir la place qui nous revient dans le monde, par la grâce de Dieu, en vertu de notre valeur humaine, de nos mérites."

"Celle guerre, c'est une tempête assainissante qui balaye le monde; il s'agit d'amener aux hommes, en plus grande abondance, l'air du ciel; voilà pourquoi j'ai pris le fusil sur l'épaule."

"Voilà l'esprit allemand dans toute sa brutalité; huit mois de campagne et la perte de plus d'un million de soldats sur les divers champs de bataille n'ont pas changé cette mentalité."

Les prisonniers allemands qui sont interrogés se déclarent presque tous sûrs de voir les prussiens victorieux. On a pûri ces cervelles dans ce moule orgueilleux:

"Voilà une des raisons de cette résistance des nouveaux soldats allemands qu'on envoie, mal instruits et presque adolescents, dans les tranchées."

La guerre que Guillaume II a déclenchée est très populaire dans toute l'Allemagne, sauf quelques rares exceptions. Tous ces allemands ont encore, à l'heure présente, l'espoir d'écraser la France, la Russie et l'Angleterre. Avec Maximilien Harden, ils déclarent: la raison, dans le cas actuel, n'est que démente. Notre droit, c'est

(Suite 3me Page)